Weihnachten naht...

Kennen Sie das Wettinger Jesuskind?

Das Wettinger Jesuskind ist ein Holzgemälde aus dem 15. Jahrhundert und wird in der Kreuzgangkapelle des ehemaligen Zisterzienserklosters Maris Stella in Wettingen verehrt.

Das wundertätige Christusbild überstand den verheerenden Klosterbrand am 11. April 1507, am Sonntag nach Ostern (Barmherzigkeitssonntag), auf wundersame Weise und ist seither von Glutlöchern gezeichnet. Im Zentrum des Gnadenbildes befindet sich ein herzförmiges Glutloch, das zugleich das "Herz Jesu" darstellt.

O liebes Wettinger Jesuskind! Bitte segne uns und unsere Familien. Jesus, ich vertraue auf Dich! Amen.



Auf den folgenden Link klicken und sich überraschen lassen... → https://vimeo.com/291756661









Adresse des ehemaligen Zisterzienserklosters Wettingen:

Kloster Wettingen Klosterstrasse 11 CH-5430 Wettingen Kontaktadresse:

Mariana Bucko Etzelmatt 8 CH-5430 Wettingen Weblinks:

www.jesuskind-wettingen.ch www.facebook.com/JesuskindWettingenCH www.instagram.com/wettinger_jesuskind